

Der Turnverein feierte sein **120** jährig Jubiläum

vom 30.6.-1.7.2007

Patenbitten – Schirmherrn- u. Ehrenschirmherrnbitten

Die Planungen begannen bereits im Frühjahr 2007.

Zu einer Arbeitssitzung traf sich eine TV-Abordnung beim SV Geigant. Die TV-Vorsitzende, Marianne Brey stellte die geplanten Festakte zum Jubiläum vor und bat den SV um die Übernahme der Patenschaft.

Da zu dieser ein entsprechendes Patenbitten gehört, wurden weitere Termine festgelegt.

Patenbitten beim SV Geigant – Schirmherrnbitten bei Bürgermeister Franz Löffler und

Ehrenschirmherrnbitten bei Arnold Lindner wurden zu einem Termin zusammengelegt.

Das Patenbitten wurde dem TV Waldmünchen nicht einfach gemacht. Der Wald-

münchner Marktplatz war in der Hand des SV-Geigant. Eine starke Abordnung der Fußballer, des Skiclubs und der Damen-Gymnastikgruppe des SV Geigant fand sich ein und empfing die Bittsteller.

Diese marschierten mit der TV-Kapelle vorneweg ein und mussten vor der Absperrung anhalten. In Versform trug die Vorsitzende Marianne Brey die Bitte um Übernahme der Patenschaft vor.

Aber dazu muss sich der TV erst einer Prüfung unterziehen, so Vorsitzender des SV-Geigant Josef Mühlbauer. Aber bevor er zusagte, müssen erst einige Hürden bewältigt werden. So musste der Brunnen mit recht altertümlichen Skiern sehr ladylike umrundet werden. Vor dem Start musste aber noch ordentlich mit Hochprozentigem gedopt werden. Löffler und Lindner mussten einen Baum durchsägen. Musikalität wurde noch verlangt und zum Schluss erklang das Böhmerwaldlied, wozu alle schunkelten und auf die Patenschaft anstießen. Nachdem der SV Geigant seine Zusage erteilte, stellte Marianne Brey eine weitere Bitte. Damit beim Fest alles gut geht, braucht's noch einen Schirmherrn und richtete die Bitte an den Bürgermeister, dieses Amt zu übernehmen. Damit er noch jemanden hat an seiner Seite, sollte Arnold Lindner ihn als Ehrenschirmherr begleiten. Als amtliches Würdenzeichen bekamen beide einen Schirm und die passenden Gummistiefel überreicht. Nach deren Zusagen marschierten die Gäste und die TVler mit Musik voran in die TV-Halle um in bester Feierlaune diesen Festakt zu begießen. Zu den Klängen der TV Musikkapelle, den Schmankerln vom Weber Max wurde die Patenschaft besiegelt.











Die drei Cheerleaderinnen der Powerplay haben sich für die Aufnahme der Aufnahme entschieden.